

A photograph of two young children lying on a white surface covered with colorful wooden blocks. The child on the left is a girl with brown hair, wearing a red long-sleeved shirt, holding a green and blue block over her eyes. The child on the right is a boy with curly blonde hair, wearing a blue and yellow striped long-sleeved shirt, holding a yellow and red block over his eyes. Both children are smiling. A dark blue cloud-like shape is overlaid on the top right of the image, containing the text 'Eine Website für unsere Kita!'.

# Eine Website für unsere Kita!

## Das Röser Medienhaus spendiert drei Kindergärten eine neue Homepage

Eine gut gestaltete, moderne und mobil optimierte Website, sodass sie auch auf Smartphones und Tablets perfekt angezeigt wird, ist auch für Kindergärten und Kitas wichtig. Schließlich wollen sich Eltern über die Einrichtung, Events oder Termine informieren.

Das Röser Medienhaus aus Karlsruhe spendiert drei Kindergärten eine neue Homepage. **Startschuss der Aktion ist der Internationale Tag des Kindes, am 1. Juni 2018.** Ab diesem Zeitpunkt können sich die Kindergärten und Kitas bewerben.

Das ist ganz einfach: Die Kindergärten müssen nur eine **E-Mail an [kita@roeser-medienhaus.de](mailto:kita@roeser-medienhaus.de) senden und ein von den Kindern gemaltes Bild ihres Kindergarten anhängen** und dann nur noch etwas Glück haben. Aus allen Einsendungen werden drei Gewinner gezogen, die dann eine neue, sogenannte Business-Homepage erhalten, umgesetzt vom Röser Medienhaus.

**Einsendeschluss ist der 30. Juni 2018** – alle Kindergärten/Kitas, die sich bis dahin beteiligt haben, nehmen an der Auslosung teil. Nachzulesen ist die Aktion auch auf [www.roeser-medienhaus.de](http://www.roeser-medienhaus.de)

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg!